

## DJK Winfried Huttrop - Tura Altendorf 21:20

### Mit Krampf und Kampf zum Sieg – D-Jugend schlägt auch Tura Altendorf

Sicher, für die Fans war es ein spannendes Spiel bis zur letzten Minuten. Leider müssen wir aber gestehen, dass wir es selber so spannend gemacht haben. Nach einem Feuerwerk der technischen Fehlern und der –wahlweise- katastrophalen Abwehrleistung hielten wir Altendorf lange im Spiel und versäumten zwei mal, den Sack vorzeitig zu zu machen. Doch beginnen wir am Anfang: Mit fast vollständiger Besetzung waren wir zum Heimspiel in die Goetheschule angereist und wollten das Spiel nutzen, um unsere drei Mädels sowie Lukas und Jannik anständig aus der Saison zu verabschieden. Plan war, dass wir aus einer sicheren Abwehr heraus uns Bälle erobern und im Angriff mit viel Bewegung ohne Ball die Lücken reißen, die man dann für klare Torchancen nutzen sollte. Im Angriff begannen wir dann auch recht gefällig und konnten mit 3:0 in Führung gehen. Bis zum 6:2 lief auch alles planmäßig. Dann aber hatten wir etwas Pech im Abschluss (zwei mal Pfostentreffer) und kassierten im Gegenzug zwei leichte Tore. Bei 7:5 musste eine Auszeit her. Statt aber danach besser ins Spiel zu kommen und besonders in der Abwehr besseren Zugriff auf den gefährlichen Spieler von Tura im linken Rückraum zu bekommen, stellten wir die Abwehrarbeit quasi vollständig ein. Mit viel Herz und Mut gingen die Gegner in unseren Lücken und netzten mit platzierten Wüfeln aus dem Rückraum ein. Vier Tore in Folge für Tura und wir lagen 7:9 hinten! Völlig unnötig, aber verdient zu diesem Zeitpunkt. Mit Anweisungen von der Bank und Umstellung in Abwehr und Angriff, kamen wir zum Glück noch mal ins Spiel zurück. Vier Sekunden vor der Halbzeit konnte Frederik aus gut 13 Metern ansatzlos den Ball im Winkel versenken und wir gingen mit 11:9 in die Halbzeit. Klare Ansagen folgten und Schwerpunkt war natürlich die starke Angriffsseite von Tura. Hier musste uns was einfallen, wollten wir nicht erneut in Rückstand geraten.

So begann die Halbzeit dann auch mit guten Ansätzen und wir zogen auf 16:11 davon. Wer allerdings glaubt, dass wir uns in Sicherheit wägen konnten, der täuschte sich leider. Wieder schlich sich der Schlendrian ein und wir gingen fahrlässig mit unseren Chancen um und standen in der Abwehr wieder viel zu defensiv. Tura konnte Tor um Tor verkürzen und bei 20:18 stand das Spiel auf des Messers Schneide. Die Fans der beiden Mannschaften sorgen für gute Stimmung und um jeden Ball wurde hart gekämpft. Tura verkürzte um ein weiteres Tor und wir standen mächtig unter Druck. Das 21:19 brachte die erhoffte Erlösung. Zwar konnte TURA noch mal auf ein Tor verkürzen, dies sollte dann aber auch der Endstand sein. Mit 21:20 konnten wir das spannende und jederzeit faire Spiel für uns entscheiden. Somit beschließen wir die Saison mit 3 Niederlagen auf einem ausgezeichneten dritten Platz und sind Punktgleich mit der Mannschaft der MTG.

Unsere Mannschaft (in Klammern die Anzahl der Tore): Paul (5), Niko (8), Nico (3), Luca (3), Svea (1), Melissa, Lukas, Lasse (Tor), Max (Tor), Frederik (1), Jannik

Das Fazit zur Saison ist also absolut positiv. Ein Platz unter den ersten drei war das Ziel

und das haben wir mit sicherem Abstand auf den vierten Platz auch erreicht (6 Punkte Vorsprung). Die Mannschaft hat sich weiter verbessert und mit viel Freude haben wir die Saison ohne Spielabsagen oder größeren Ausfällen überstanden. Leider müssen wir aber nun den ersten großen personellen Einschnitt vollziehen und verkraften. Gleich fünf Spieler werden unsere Mannschaft verlassen, soviel wie in den vier Jahren zuvor zusammen. Unsere drei Mädels bleiben uns weiter erhalten und spielen ab der kommenden Saison in der weiblichen C-Jugend. Lukas hat leider seiner Leidenschaft und Freude für den Fußball nachgegeben und wird die Halle gegen das große Spielfeld tauschen. Jannik zieht leider in den Süden der Republik und beendet somit auch seine Zeit bei Winfried Huttrop. Zudem wird Trainer Kay ebenfalls sein Amt niederlegen und sich auf seine anstehende Berufsausbildung in Norddeutschland konzentrieren. An dieser Stelle ein großes Dankeschön an Euch fünf für die vielen tollen Jahre die wir zusammen trainiert und gespielt haben! Ich hoffe, ihr werdet die Zeit immer in guter Erinnerung behalten und sagen können, dass es menschlich und sportlich eine gute Zeit gewesen ist. Viel Glück Euch allen!

Danke auch an alle Eltern für Eure tolle Unterstützung! Schön, dass wir in dieser Spielzeit immer mit so vielen Kindern zum Spiel auflaufen konnten und die Stimmung immer positiv war! Ohne die Unterstützung der Eltern wäre das nicht möglich und das darf gerne so bleiben!

Mit Ausblick auf die neue Saison können wir aber auch schon was sagen: Wir werden in der kommenden Saison als C2 in die Spielzeit gehen. Derzeit arbeiten wir an einer Verstärkung des Kaders. Mit Niels haben wir schon vor einigen Wochen einen Neuzugang bekommen und konnten mit dem Saisonwechsel mit Nick einen weiteren Spieler für unsere Mannschaft gewinnen. Dennoch ist die Anzahl der Spieler noch übersichtlich und wir suchen weiter Verstärkung auf allen Positionen.